



Qué es el sicariato digital y cómo afecta a las mujeres en la política

Los atacantes a sueldo utilizan las redes sociales mientras que las víctimas sufren los efectos de manera silenciosa



Las redes sociales deberían ser herramientas de empoderamiento para las mujeres, sin embargo, en buena medida se han convertido en espacios de intimidación contra ellas, “afectando a nivel personal y vulnerando el tejido de la democracia”, explicó la diputada federal **Julieta Kristal Vences**.

La invisibilidad con la que los medios digitales permiten a los agresores ejercer violencia contra las mujeres a través de herramientas tecnológicas hace que se vuelva más difícil contener este tipo de prácticas, apuntó Karla Yuritz Almazán Burgos, legisladora de Morena y vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.